



Memo

Fecha: 3 de junio de 2021

Para: Sacerdotes, diáconos, religiosos, directores, personal parroquial y personal de la cancillería

De: El Reverendísimo Gregory John Hartmayer, OFM Conv.

Asunto: Recursos y pagina web para el período de Renovación Eucarística

¡Ven, Espíritu Santo! Habiendo celebrado el Domingo de Pentecostés, nos acercamos a la Solemnidad del Santísimo Cuerpo y Sangre de Cristo (Corpus Christi) el 6 de junio. Esta arquidiócesis tiene una hermosa historia de devoción a la Eucaristía la cual se puede apreciar en nuestras parroquias y en los congresos eucarísticos que hemos celebrado en el pasado.

En ausencia de un Congreso Eucarístico este año, he alentado a las parroquias a ofrecer períodos prolongados de adoración durante el fin de semana del 5 y 6 de junio, y a ofrecer procesiones eucarísticas al aire libre (u otras oportunidades de devoción eucarística) cuando sea posible. Sé que nuestras parroquias siempre han celebrado muy bien esta solemnidad y agradezco sus esfuerzos este año en particular.

En especial, al celebrar la Solemnidad del Santísimo Cuerpo y Sangre de Cristo este año, estoy llamando al pueblo de la arquidiócesis a comenzar un nuevo período de Renovación Eucarística con el fin de avanzar en una nueva fase de evangelización. Este será un esfuerzo de varios años que incluirá pasos y recursos previstos por la Conferencia de Obispos Católicos de los Estados Unidos, los cuales estarán disponibles en los próximos meses. Nuestro tema guía será la invitación de Jesús, **“Vengan a mí” (Mt. 11:28)**. Nosotros también estaremos ofreciendo más información y recursos al respecto más adelante.

A medida que comenzamos este nuevo período, les pido sus oraciones. Las iniciativas van y vienen, pero la Iglesia está llamada a una conversión y renovación continuas. Pido que esta etapa de Renovación Eucarística sea verdaderamente un tiempo en el que el Espíritu Santo nos guíe para que

podamos responder fielmente y llegar a donde el Señor desea que estemos como Iglesia local.

Esta será una oportunidad para renovar y profundizar nuestro encuentro con el Señor Jesús, especialmente en su Santísimo Sacramento, para crecer como sus discípulos y para responder a su llamado de salir y hacer discípulos. Toda renovación en la Iglesia y en nuestro corazón depende del Señor Jesús; estamos llamados a confiar cada vez más en su gracia y en el don del Espíritu Santo. El Santísimo Sacramento de la Eucaristía es Jesús mismo, presente, real y sustancialmente, en Cuerpo, Sangre, Alma y Divinidad. Mientras lo glorificamos y adoramos, oremos para que el Espíritu Santo nos ilumine con su gracia y guíe nuestros próximos pasos como discípulos individuales, como familias y comunidades de discípulos, y como arquidiócesis.

Muchas gracias por su atención, oraciones y continuo ministerio. Aquí está el [anuncio público](#), el [mensaje de video](#) y la [página web](#).

El personal de la cancillería continúa orando por estos esfuerzos a través de la [transmisión en vivo](#) de la “Novena de la Hora Santa todos los jueves”, la cual se lleva a cabo a las 11 a.m. (antes de la misa del mediodía) desde el 8 de abril hasta la Solemnidad del Corpus Christ. Gracias nuevamente por sus oraciones.

¡Ven, Espíritu Santo!